[bookmark: _GoBack]Por lo regular la letra z, se utiliza cuando las palabras terminan en azo, como balazo. También con sustantivos como ez, eza, como gentileza-naturaleza-validez. Es común que las letras z y s se utilicen con la mayoría de las vocales, en cambio el uso de la c se diferencia por el sonido: Con la “e” y la “i” su sonido es mucho más suave. En cambio, con la “a” y la “o” suena mucho más fuerte. La regla establece que: 1. Si una palabra tiene una ce en su raíz y se necesita cambiar, la ce por zeta. Ejemplos; Hacer, hiciste, hizo, hicimos etc. Así mismo, se escriben con x las palabras que empiezan por el sonido es o eks seguido de las silabas pl y pr, salvo esplendido y su familia. Se escriben con x las palabras que empiezan por los prefijos ex, o extra. 
  Éxito, escoger, espíritu, satisfacciones, sacrificios, excelentes, _zombis, acción.

